

Abgeordnetenwatch: Kandidaten-Check zur Bundestagswahl

Rheinland-Pfalz - Ob Mindestlohn, Energiewende oder Parteispenden: Wie stehen die Direktkandidaten in den Wahlkreisen zu diesen und anderen wichtigen Themen?



"Abgeordnetenwatch" zeigt, mit welchem Kandidat man die meisten Übereinstimmungen hat.

Antworten gibt die Rhein-Zeitung in Kooperation mit der Internetplattform „Abgeordnetenwatch“ unter www.rhein-zeitung.de/abgeordnetenwatch.

Beim sogenannten „Kandidaten-Check“ klickt sich der Besucher durch 24 gesellschaftspolitische Thesen. Nach jedem Satz muss sich der Bürger entscheiden, ob er der Aussage zustimmt, sie ablehnt oder neutral bleibt. Jedes Mal vergleicht „Abgeordnetenwatch“ die politische Schnittmenge mit den Direktkandidaten – und zeigt ihre Begründung.

Die Volksvertreter haben vorab ihre Meinung zu den 24 wichtigen Themen abgegeben. Am Ende zeigt sich, mit welchem Kandidat es die meisten Übereinstimmungen gibt – das ist

hilfreich, um sich ein eigenes Bild zu machen, wer am ehesten die eigene politische Meinung vertritt.

Die unabhängige Internetplattform „Abgeordnetenwatch“, die seit neun Jahren Politiker kritisch unter die Lupe nimmt, bietet noch mehr: Unter der Rubrik „Finden Sie Ihre Kandidierenden“ können Bürger die Direktkandidaten öffentlich befragen. Einfach Postleitzahl eingeben, gewünschten Kandidat anklicken, Formularfeld ausfüllen – und die Frage stellen. Die Antwort des Volksvertreters ist natürlich für jedermann sichtbar – sofern sie denn beantwortet wird, was in der Regel aber der Fall ist. *eck*

0,0 (0 Stimmen) ★★★★★

Facebook Kommentare

Kommentare

Das könnte Sie auch interessieren



Tanzen ohne Pause: "Holi in Colors"-Festival in Mendig

Mendig - 36 Stunden am Stück haben Tausende Fans der elektronischen Tanzmusik gefeiert, getanzt und sich mit buntem Farbpulver beworfen. **mehr**

Noch ein Unfall bei der Deutschland Rallye: Zwei...

Trier/Baumholder - Bei einem Rennunfall an der Wertungsprüfung Dhrontal der Deutschland Rallye sind am Sonntagmittag zwei Zuschauer schwer verletzt worden. **mehr**



50 Meter vor der A61: Zeugen bremsen Geisterfahrer mit...

Alzey - Mit einer beherzten Reaktion haben zwei Autofahrer einen 72-Jährigen an der A61 bei Alzey ausgebremst und eine Geisterfahrt verhindert. Ein 30-Jähriger Mainzer sprang auch noch ans Auto des... **mehr**

Jessica ist wohlauf: Vermisstes Mädchen im Hunsrück...

Hunsrück - Jessica R. ist wohlauf: Am Donnerstagabend ist die vermisste 14-Jährige nach Klosterkumnd (Rhein-Hunsrück-Kreis) zurückgekehrt. **mehr**

hier werben

 powered by plista